

Der Kinderrat wurde neu gewählt.



Am 24.08.2023 hat der Hort Sandersdorf einen neuen Kinderrat gewählt. Nach fleißigen Vorbereitungen war es dann so weit. Jede Klassenstufe hat zwei Vertreter für ihre Klassen gewählt. Entweder demokratisch mit Handzeichen oder per Stimmzettel. Dieses Jahr haben sich deutlich mehr Kinder für den Kinderrat aufstellen lassen. Das zeigt uns als Team, dass es auch den Kindern wichtig ist ein Mitspracherecht für wichtige Themen zu haben. Wir freuen uns auf eine tolle Zusammenarbeit und neue Ideen, unseren Hort noch schöner und attraktiver zu machen.

